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今回第 13回青年対策交流集会に参加しました。 

初日は大阪 IR の学習会を主に行いました。ニュースでも一部しか取り上げられてい

ない問題について深く知ることが出来ました。大阪 IR問題は、我々港湾関係者にとっ

て全く無関係という事はなく、コンテナターミナルのすぐ近くにできるということ

で、コンテナの輸送等に支障が出てしまいそうなってしまうと様々なことに影響が出

てしまうと感じました。 

2日目は、フィールドワークを行い実際に IR が建設されている場所を咲洲コスモタ

ワーから見ました。実際に見ると本当に「府や国が思っている通りに上手くいくかど

うなのかな？」と思いました。その後の港湾産別についてと賃金などの計算の学習会

も行って頂きました。今まで産別について言葉は聞いた時あっても、理解する機会が

なくなんとなくで片付けていましたが今回の講義でしっかり理解し、また周りの会社

の人にも伝えていこうと思いました。 

今回の交流集会で様々な横の繋がりが出来ました。全国の港で抱えている問題は違

いますがみんなで共有し合いながら団結して頑張っていこうと思いました。 

 


